
 

令和 5年 2月 7 日 

再生医療細胞治療特定認定再生医療等委員会事務局 

 

第 1回再生医療細胞治療特定認定再生医療等委員会審査議事録 

 

・会 議 名：第 1回再生医療細胞治療特定認定再生医療等委員会審査 

・ 日 時 ：令和 5年 2月 7日（火曜日）18時～20時 

・ 場 所 ：福岡県福岡市中央区大名 2-6-39 ジラソーレビル 5階 WEB（ZOOM） 

・出席者：森下 ⻯⼀委員長、冨⽥ 哲也委員、島村 宗尚委員、阪井 丘芳委員、 

      丸⽥ 耕⼀郎委員、平井 昭光委員、⼤⼭ ナミ委員、⿇⽣ 朋⼦委員 

 

・議題 新規審査 2件 

 

■【新規審査】尼崎ガーデン歯科（院長 高山昌顕） 

（自己脂肪由来体由来寛容系幹細胞を用いた歯槽骨再生の治療） 

以上の提供計画の審査を行った。委員全員で資料と評価書の確認を行った。 

 

委員よりCGFの記載があるが、この医療機関ではCGFの認可があるかどうかの質問があった。 

事務局より当医療機関で【自己血由来成分 CGF を利用した口腔内の骨及び軟組織の再生医療】

についての認可があることを確認していると回答した。 

 

委員より組織採取は腹部等からすることが多いと聞いているが、頬から組織をとって幹細胞

は含まれているものなのかとの質問があった。 

他の委員より頬、頬粘膜からの組織は幹細胞の量は少なくなっていますが、増殖能が高く、

再生能力も高くなっている、組織採取に伴う痛みも少なく、傷も少なくでき、侵襲が少なく

なると言えますと回答があった。 

 

委員より口の中と聞くと雑菌が多いイメージですが問題ないのでしょうかとの質問があった。 

他の委員より口の中に雑菌は多いのですが、唾液があり、感染を抑えていて、きちんと処理

をすれば問題ないと思われます。組織採取についても大きく切るわけではなく、小さな穴か



 

ら採取するので問題ないと考えられます。また、インプラントなどの一般的な施術も確立し

ているので問題ないと考えられます、との回答があった。 

 

その後各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこれらの提供計画を適切と判断した。 

 

■【新規審査】CLINICA BellaForma（院長 佐藤 英明） 

（自己脂肪由来幹細胞を用いた慢性疼痛の治療） 

以上の提供計画の審査を行った。委員全員で資料と評価書の確認を行った。 

 

委員より計画内の文章に【定期的に通院させて】という強制的に聞こえる文言があるが問題

ないのかとの質問があった。 

他の委員より効果判定等の報告義務があるので、治療を受けた方に対して強く来院を促す内

容で問題ないと思われますとの回答があった。 

 

委員より苦情が発生した場合、担当医師への相談だけだと十分な相談が行えないケースが考

えられるので第三者等へ相談ができる体制はないのかとの質問があった。 

事務局より同意書への記載もあるとおり、審査委員会へ連絡できるようになっているとの回

答があった。 

 

その後各委員に質問、意見を求めるも特に発言ないため採決とした。 

全員一致でこれらの提供計画を適切と判断した。 

 

以上 


